

森 ムチャ (モリ ムチャ)

2011年～トヨタ自動車アンテロープスに所属し、  
2012-13年シーズンでは皇后杯優勝に大きく貢献。  
9年間所属したチームを離れ、デンソーアイリスへの  
移籍を決断し次のステップへ。



～コメント～

**トヨタ自動車アンテロープスを応援して下さる全ての皆様へ**

この度、2019-2020シーズンをもちまして9年間お世話になった  
トヨタ自動車アンテロープスを退団し、デンソーへ移籍することを決断しました。

この9年間、いろんなバスケットボールを経験しました。

右も左も分からずただ、必死についていくのが精一杯だった1年目。

伝統あるチームでプレイできることへの素晴らしさと責任。

チーム全員で戦う、そして、バスケットボールの楽しさ面白さを改めて感じたシーズン。

新たな時代を築き上げることの難しさ。大変さ。

もがきながらも少し引いて全体を見れたシーズン。決意した年。

9年間を振り返ると、色々なことがありました。

一つ言えることは、どの時代のアンテロープスも私は、好きです。

毎年変わりゆくメンバーですが、たくさんの仲間と一緒に戦うことができました！

仲間でありライバルでもあり、時には頼れるお姉さん、可愛い妹みたいな家族のような存在に  
なっていました(笑)

共に戦ってきたチームメイト、監督、スタッフの方々の皆様には本当に感謝しております。

トヨタ自動車アンテロープスという素敵なチームでプレイ出来たことを誇りに思います。

**トヨタ自動車従業員と関係会社の皆様**

いつも私たちの活動にご理解とご協力、そして、たくさんのご声援ありがとうございました。

皆様からのサポート・応援があったからこそ戦うことができています。

ホームゲームでは、特に会場がアンテカラーに染まるのが嬉しかったです。

所属部署の皆さんが応援に来て頂いた時は、よりたくさんパワーをもらいました！！

## 又、応援団・チアの皆様

私たち選手・チームと応援して下さる皆様の中に居ながら先頭に立ち、会場を一体化させ盛り上げてくれました。試合前に社歌を歌って下さったあの瞬間は、今でも忘れません！感動しました！熱い応援をありがとうございました。

## アンテファンやバスケファンの皆様

ホームでもアウェイでも良い時も悪い時もどんな時でも応援してくれるファンの皆さんの存在は心強かったです。今か今かと試合を楽しみに来てくれたのが伝わり、今日の試合をいいゲームにしよう！勇気や感動を与えられるように頑張ろうと何度も思わせてくれました。

これからは、違った環境でたくさん刺激を感じながら今まで培って来た経験を生かし、新たな挑戦をしたいと思います。一人のバスケットボール選手としてまた応援していただけたら幸いです。

本当に、本当にありがとうございました。

これからも変わらずによろしくお願いいたします！

また皆さんにお会いできる日を楽しみにしています！！

森 ムチャ

